



## Im Sport **dabei**

VERA LISCHKA

Skistar wird heute von 1000 Kids erwartet

### Hirscher bereit für Fanansturm: „Ich bin ziemlich urlaubsreif“

Eigentlich könnte man meinen, Marcel Hirscher hat Urlaub. Verdient hätte es sich der fünffache Gesamtweltcupsieger auf alle Fälle. Denkste. Erst einen Tag hat der 26-Jährige seit Saisonende blaugemacht – Trainings, PR-Gespräche und Sponsortermine standen an. „Urlaubsreif bin ich auf alle Fälle“, so Hirscher, der heute aber gemeinsam mit Conny Hütter, Michael Walchhofer, Fritz Strobl oder Manfred Pranger acht steht. 1000 Fans haben sich für den Kinderschneetag in Annaberg angesagt, wollen Selfies, Autogramme und mit den Skistars um die Wette geigen. Am Nachmittag geht's für Hir-

scher aufs Kitzsteinhorn. Die VIP-Kunden von Partner Raiffeisen wollen selbiges genießen.

Apropos Raiffeisen: Für die EURO ist schon ein TV-Spot im Kasten. Auch Hermann Maier und Thomas Muster haben darin eine Rolle ergattert. War also jede Menge zu tun für Marcel, der sich im April aber noch eine Woche Pause gönnt. „Ja, wäre toll, wenn sich das noch ausgeht.“ Ehe vor seinem fünften Race Fest zu Hause in Annaberg der nächste Fanansturm ausbrechen wird. Geplant ist der 23. April. Mit seinem „alten“ Partner Atomic. Der Vertrag wurde bis 2018 verlängert.



**Marcel Hirscher (u.) wird heute von 1000 Kindern erwartet – Conny Hütter (re.) und Manfred Pranger sind auch beim Kinderschneetag in Annaberg zu Gast.**



Fotos: OSV, Christof Birbaumer, Gian Ehrenzeller